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令和３年７月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和３年７月26日（月） 14時40分～15時15分 

十日町市役所本庁舎 ３階 全員協議会室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子 

 

３ 説明のため出席した者 

   子育て教育部長（渡辺正彦）、文化スポーツ部長（金澤克夫）、教育総務課長（富井陽

介）、学校教育課長（佐藤研一郎）、指導管理主事（細木久成）、生涯学習課長（樋口具

範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、文化観光推進室長補

佐（桒原善雄） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

     署名委員：浅田委員、廣田委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

   ・資料のとおり 

 

  ② 報告第１号 十日町市学校給食検討委員会委員の委嘱について 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

佐藤学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

・この委員会はどんなことをするのか具体的に教えてほしい。 

 

佐藤学校教育課長 

・市では学校給食を公会計化し、より安全、安心な給食を運営するためにどうあるべ

きか検討している。その中でセンター化という大きな課題もあるが、それらについて

委員の皆様からご検討いただく会である。 

 

渡辺子育て教育部長 

・もう一つ大きなこととして、給食の食器はＰＥＮ食器と陶器のものと２種類使用し

ているが、これを統一したいと考えている。これも委員の皆様から検討していただき

たいと考えている。 

 

廣田委員 

・十日町市学校給食検討委員会要綱があるが、これは今回検討するためにつくった要

綱か。それとも、前から定期的に開催しているものか。 
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佐藤学校教育課長 

・この要綱は、これまでもあったもので、今回、市全体に係る課題を検討するため、

検討委員会を立ち上げるものである。 

 

廣田委員 

・どの委員会もそうだが、予め現状何が問題になっているか整理をして、何を検討す

るのか、この問題を検討するためにこの人選をするということを、事前に教えていた

だきたい。 

 

佐藤学校教育課長 

・給食検討委員会については、また機会があれば説明させていただきたい。 

 

   （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 十日町市市民プール代替利用者支援事業補助金交付要綱の制定につい 

          て 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・資料に基づき説明 

 

渡邊委員 

・前にこの制度を利用したことがあるが、プールに行く前に別の場所で申請しチケッ

トをもらいプールに行くという流れで、使いづらい印象がある。申請方法を簡素化す

れば利用者も行きやすくなるのではないか。 

 

庭野スポーツ振興課長 

・昨年、同様の意見があり、今年度より改善した。利用するプールの窓口だけで申請

が済むので、周知していきたい。 

 

   （以上の質疑のあと了承した） 

 

（３）議決事項 

① 議案第１号 令和４年度使用中学校教科用図書採択について 

渡辺教育長 

   ・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

佐藤学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑等なく決定した） 
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５ その他 

① ８月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・８月定例会  ８月24日（火）９時30分から開催することを決定した。 

 

 

以上で、15時15分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  

 


